

16.07.2021 10:40

### "Es war eine schöne Zeit" - Abschied von Erzhausen



Doris Müller, Ute u. Marcel Locher (Bild: Joh. Schneider)

Erzhausen (da) - "Es war eine schöne Zeit" - so die einhellige Meinung beim Abschiedessen mit Doris Müller und dem Ehepaar Locher, die sich über viele Jahre in die BFP-Ausbildung und am Theologischen Seminar des Bundes Freikirchlicher Pfingstgemeinden (BFP) in Erzhausen eingebracht haben. Seminardirektor Johannes Schneider würdigt das Engagement und den persönlichen Einsatz.

Doris Müller war für mehr als zwei Jahrzehnte die Sekretärin des Seminars und hat durch ihre Persönlichkeit dafür gesorgt, dass sich die Studenten und Kursteilnehmer mit ihren Anliegen stets willkommen fühlten. Nun geht sie in den wohlverdienten Ruhestand und zieht zurück in ihre Heimat in der Nähe von Kaiserslautern.

Marcel Locher war über 16 Jahre Dozent der BFP-Ausbildung und für die Kurse der

Systematischen Theologie verantwortlich: Ekklesiologie, Pneumatologie, Christologie / Soteriologie, Ethik und Eschatologie. Darüber hinaus war er für die großen Bereiche der Praktika, Projektgruppen und das Internatswesen zuständig. An vielen Wochenenden im Jahr war er zudem in Gemeinden des Bundes unterwegs, hat gepredigt und Seminare durchgeführt. Seine Frau Ute hat in den letzten Jahren im Sekretariat der BFP-Ausbildung mitgearbeitet und dort für reibungslose Abläufe gesorgt.

Ab August 2021 geht der Weg der sechsköpfigen Familie Locher weiter ins schwäbische Reutlingen, wo Marcel Locher als leitender Pastor ins Christliche Zentrum berufen wurde.

### Nachfolge

Neu ins Team der Vollzeitdozenten am Theologischen Seminar wird **Marc Strunk** (41) kommen. Sein Ausbildungsweg ging über die FTA Gießen, wo er 2003 abschloss. Anschließend daran hat Marc Strunk die Kandidatenausbildung des BFP durchlaufen und ist seit 2005 - wie sein Vater - ordiniertes Pastor im Bund.

Nach pastoralen Diensten in der FCG Darmstadt, Elim Herne, der Christengemeinde Münster und der FCG Bochum bzw. der Ruhr City Church Bochum wurde er nun als Dozent der BFP-Ausbildung berufen. Ab August 2021 ergänzt er das Team rund um Seminardirektor Johannes Schneider.



Familie Strunk (Bild: Privat)

[Zurück](#)